
Herr Züll bat für diesen und den nächsten Tagesordnungspunkt um Ergänzung des 
Beschlussvorschlages um die Träger öffentlicher Belange. Er regte an, künftig einheitliche 
Formulierungen zu verwenden. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


